

Semaine du 5 au 9 octobre

Visite d'un médecin urgentiste dans notre classe.

Isabelle est médecin urgentiste à Niort.
Elle est venue dans notre classe pour nous parler de son travail.



D'abord, elle nous a montré des photos des urgences.
On a vu la photo d'une ambulance du SAMU, la salle où on soigne les enfants (il y a même une salle de jeux!!), la chambre où se repose le médecin quand il est de garde et l'accueil téléphonique.



Ensuite, nous avons fait trois groupes:
Un avec le docteur, un avec Chantal et un dernier avec maîtresse.



Avec Chantal, nous avons essayé de reconstituer des visages.



Avec maîtresse, nous avons travaillé sur l'hygiène du corps en évoquant « la toilette ».

Nous en avons conclu qu'il est important de se laver tous les jours.

Nous avons montré à « Emma » notre bébé comment se brosser les dents. D'ailleurs, le docteur a dit que c'était important d'aller chez le dentiste tous les ans à partir de 4 ou 5 ans.



Avec I sabelle, ...



Elle a appliqué à certains d'entre nous de « la pommade magique » qui anesthésie la peau avant une piqûre.

Ça marche car après, on ne sent plus rien!



On a mis la pince du saturimètre à notre doigt pour observer les pulsations du cœur.

On a écouté les battements de notre cœur avec le stéthoscope.



On a fait semblant de mettre le masque à oxygène.



Nous avons utilisé le scope et ses électrodes pour tracer le rythme cardiaque du cœur.

C'est un électrocardiogramme.



Enfin, nous avons fait de la **Prévention**.

Le docteur nous a rappelé l'importance de dormir tôt le soir pour que notre corps puisse se reposer et grandir.

Il est important de tousser dans sa manche pour ne pas contaminer les autres.

Elle nous a montré que si nous avons la grippe, on devrait mettre un masque pour que les autres enfants ne soient pas malades.

Elle nous a laissé des seringues, des masques et des documents pour que nous puissions les regarder plus longtemps.

Nous tenons à remercier le docteur I sabelle d'être intervenue dans la classe.

